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I. Actividades de Representación: Lunes 26 de Marzo 2012 
 
1.A.- Reuniones en la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo  

 
El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber dispuso que su Asesor responsable 
de la Región Ucayali, iniciara actividades en la Ciudad de Pucallpa, desde el lunes 
26 a primera hora, visitando el área de saneamiento físico legal de la 
Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, a fin de conocer el avance de las 
actividades de saneamiento de los Asentamientos Humanos Carlos Tubino, 
Héroes del Cenepa y 25 de Marzo. 
 
Durante la reunión con el Arquitecto Arturo Paucar Panez, Gerente de 
Acondicionamiento Territorial de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, se 
expuso el proceso de anulación de fichas registrales, reurbanización y 
saneamiento integral, que se plasmarían en un plan final de trabajo que quedaría 
listo durante el mes de mayo del 2012. 
 
Concluida la reunión con el Arquitecto Paucar, se reunió con el Gerente Municipal 
Edwin Tello Gonzales, a fin de coordinar la Audiencia Pública que el Congresista 
Carlos Tubino llevaría a cabo el día 28 en la Biblioteca Municipal. 
 
 
Finalmente, se reunió con el Gerente de Infraestructura y Obras de la 
Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, Michel Dueñas Huaroto, a fin de 
tomar conocimiento de la problemática en torno a las obras en ejecución así como 
aquellas necesarias a futuro. 

 

 
 
 
1.B.- Reunión en Oficina de Coordinación  
 
Inmediatamente después efectuó una reunión en la Oficina de Coordinación 
Parlamentaria del Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, instalada 



permanentemente en la ciudad de Pucallpa, ubicada en el Jirón Comandante 
Barrera Nº 545, donde el Asesor Orlando Bertalmio Vidaurre y la Señorita Magali 
Huapaya Horna, organizaron la agenda del día,  procediendo de inmediato a 
visitar a el Ex Alcalde de Sepahua, Señor Israel Galán Mendoza y a su esposa, a 
fin de poder apreciar la precariedad de su estado económico, así como del 
deterioro de la salud de ambos adultos mayores, informando del hecho a la 
Dirección nacional de Defensoría de la Salud del MINSA. 
 

1.C.- Coordinaciones con el Alcalde del Distrito de Irazola, Manuel 
Gambini. 
 
Aproximadamente a las 12:00 horas el Asesor se comunicó con el Alcalde de San 
Alejandro, Distrito de Irazola en la Provincia de Padre Abad, a fin de coordinar la 
Audiencia Pública que tendría lugar el 27 de Marzo por la mañana. 

 
1.D.- Coordinación con Representante de DEVIDA 
 
Finalmente, se coordinó con el Ingeniero Fernando Ramírez Dávila, 
Representante de DEVIDA para la Región Ucayali, a fin de que nos acompañe 
durante la realización de la Audiencia Pública del día 27, en el Distrito de Irazola. 

 
II. Actividades de Representación: Martes 27 de Marzo 2012 
 
 
2.A.- Audiencia Pública con Dirigentes Cocaleros de la Provincia 
del Padre Abad. 
 
El Congresista llegó a San Alejandro, capital del Distrito de Irazola en la Provincia 
de Padre Abad, a las 10:00 horas, siendo recibido por el Señor Luis Briceño 
Gerente Municipal y por los Regidores de la Comuna en ausencia del Alcalde 
Manuel Gambini Rupay. Luego de la breve bienvenida se dirigió al Auditorio 
Municipal a fin de dar inicio a la Audiencia Pública programada. 
 
Acto seguido se desarrolló la Audiencia Pública con la valiosa presencia de la 
totalidad de Dirigentes Cocaleros de la zona de Aguaytía y con la participación del 
Ingeniero Fernando Ramírez Dávila, representante de DEVIDA para la Región 
Ucayali, entre otras autoridades, personalidades y público en general. 
 
La exposición fue iniciada por el Congresista Carlos Tubino, sobre los distintos 
temas primordiales para la región tales como el Aislamiento de la Provincia de 
Purús, la Conectividad Ferroviaria de Ucayali, la situación del Proyecto de 
Rehabilitación del Terminal Portuario de Pucallpa, la Situación del Narcotráfico en 
el Perú, y finalmente sobre la labor congresal desarrollada.  
 
Luego expuso el Ingeniero Fernando Ramírez Dávila, representante de DEVIDA 
para la Región Ucayali, abarcando de manera integral todos los temas inherentes 
a la sustitución del cultivo de la hoja de coca por cultivos alternativos. 
 
Resulta de vital trascendencia mencionar que al finalizar esta Audiencia Pública 
Descentralizada, los Dirigentes Cocaleros manifestaron por unanimidad su deseo 



de acogerse a los Programas Alternativos de Sustitución de Cultivos de la Hoja de 
Coca, por tal motivo el Congresista Carlos Tubino se comprometió a apoyarlos en 
el proceso, gestionando ante DEVIDA mejores presupuestos para la zona 
ucayalina, así como ante la Presidencia del Consejo de Ministros, a fin de informar 
sobre la problemática del agricultor cocalero que se decide por los cultivos 
alternativos. 

 

 
 
 2. B. Inspección a la instalaciones del colegio Julio C. Tello de 
Aguaytía 
 
Concluida la Audiencia Pública y a pedido del Director de la Institución Educativa 
Julio C. Tello, el Congresista Carlos Tubino Arias Schereiber  procedió a 
inspeccionar las carencias de las instalaciones y equipamiento del mencionado 
plantel, ofreciendo interceder ante la Ministra de Educación Patricia Salas O’Brien, 
a fin de poder mejorar las instalaciones y lograr el equipamiento básico necesario.  
 
A su llegada a Lima el Congresista se reunió con la Ministra de Educación a fin de 
gestionar la entrega de al menos 30 computadoras para dicho colegio, debido a 
que en el incendio de los almacenes del ministerio, se había perdido valioso 
material educativo y computadoras que estaban destinadas a la Región Ucayali.  

 



 
 

 
2. C. Reunión con el Alcalde Municipal de Coronel Portillo 
 

En horas de la tarde el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber se reunió con el 
Señor Víctor David Yamashiro Shimabukuro Alcalde de Coronel Portillo, en la 
sede del Palacio Municipal. 
 
En dicha reunión se trataron temas urgentes de la Provincia, así como los 
proyectos próximos a ejecutarse, comprometiéndose el Congresista a interponer 
sus buenos oficios a fin de sumar al esfuerzo de la gestión municipal. 

 

 
 
III. Actividades de Representación: Miércoles 28 de Marzo 2012 
 
3. A. Inspección al Colegio Emblemático Faustino Maldonado 

 
Aproximadamente a las 10:00 horas el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber 
visitó las instalaciones del Colegio Emblemático Faustino Maldonado, a fin de 



poder verificar el avance de las obras, la ejecución presupuestal y el equipamiento 
de dicho Centro Educativo. 
 
En compañía del Director de la Institución Educativa, Profesor Ronald Valles 
García y del Ingeniero Residente de la Obra, Gonzalo Cerna Hoyos, el 
Congresista realizó una inspección de la Institución Educativa, pudiendo constatar 
que se encontraba prácticamente concluida, por lo que se comprometió a 
gestionar ante el Ministerio de Educación la culminación de la fase de 
electrificación del plantel a fin de que sus 3,000 educandos puedan utilizar sus 
instalaciones.  

 

 
 
3. B. Entrevista para el Semanario ABZ 

 

El Congresista Carlos Tubino Schreiber recibió en las instalaciones de la Oficina 
de Coordinación al periodista, Teddy Sambrano, a quien concedió una entrevista 
para que sea publicada en el Semanario ABZ, en la que se trataron diversos 
temas de actualidad política y acontecer nacional. 
 

 
 



3. C. Audiencia Pública en la Provincia de Coronel Portillo. 
 

Conforme a lo programado, la Audiencia a Pública dio inicio aproximadamente a 
las 19:30 horas, en la Biblioteca Municipal de la ciudad de Pucallpa, contando con 
la participación masiva del pueblo ucayalino y sus autoridades. 
 
Por espacio de dos horas y cuarenta minutos el Congresista Tubino expuso sobre 
temas trascendentes para la Región Ucayali, tales como: el Aislamiento de la 
Provincia de Purús, la Conectividad Ferroviaria de Ucayali, la situación del 
Proyecto de Rehabilitación del Terminal Portuario de Pucallpa, la Situación del 
Narcotráfico en el Perú, y finalmente sobre la labor congresal desarrollada a favor 
de la comunidad ucayalina.  
 
Finalmente dio lugar a la fase de preguntas del público en la que participaron 
autoridades, trabajadores, amas de casa, y estudiantes de la comunidad, quienes 
expusieron sobre sus necesidades e inquietudes. 
 
Absueltas todas las preguntas formuladas el Congresista reiteró su voluntad de 
seguir laborando sin descanso en beneficio del todo el pueblo de Ucayali.    

 

 
 
IV. Actividades de Representación: Jueves 29 de Marzo 2012 

 
4. A. Entrevista en el programa Sistema Tres 
 
Aproximadamente a las 9:00 hrs. el Congresista Carlos Tubino acudió al programa 
“Sistema tres”, conducido por el periodista Luis Manuel Salazar y trasmitido por la 
señal de TV 5. En dicha entrevista el legislador respondió las interrogantes de 
diversos temas políticos de interés nacional. 

 



 
 
4. B. Visita a “Parihuelas y Maderas del Oriente SRL” 
 
Extendiendo su preocupación hacia el sector industrial que proporciona puestos 
de trabajo que mejoran la calidad de vida del trabajador y por tanto de la familia 
ucayalina, el Congresista Carlos Tubino visitó la planta maderera de propiedad del 
Señor José Luis Chacaltana García, Gerente General de la empresa Parihuelas y 
Maderas del Oriente SRL, en cuyas instalaciones se da valor agregado a la 
madera para mejorar sus precios de venta.  
 
Dicho empresario cuestionaba el hecho de que en una Región maderera como 
Ucayali, no existiese por ejemplo una SENATI que capacitara personal en el 
manejo técnico e industrial de la madera a fin de que se logren productos 
acabados de madera, con los beneficios económicos y tributarios que ello implica.  

 

 
 
 

 
4. C. Visita a SELVARTICA 
 



Siguiendo la política de escuchar y apoyar al empresariado ucayalino, el 
Congresista visita la fábrica de gaseosas SELVARTICA SAC, Siendo recibido por 
su Gerente Comercial el Señor César A. Palacios H., quien le transmitió su 
preocupación por la desventaja operativa en la que se encuentran muchas 
empresas industriales de la Región Ucayali, que no obstante gozar de 
exoneraciones tributarias, tienen problemas al adquirir insumos en la capital del 
país. 
 
El Congresista Carlos Tubino se comprometió a estudiar el tema que afecta a la 
industria ucayalina, a fin de encontrar una solución al problema, efectuando las 
consultas y propuestas que tiendan a la aplicación de normas equitativas que 
promuevan el desarrollo de la región.  

 

 
 
 


